

BIENVENIDOS A UN NUEVO NÚMERO DE ATENEA

Estimados lectores,

Es un honor y un privilegio darles la bienvenida a un nuevo número digital de Atenea.

En un mundo donde la sobreabundancia informativa impera, continuamos desarrollando un espacio de difusión académica innovador y cuidado, en el que la información y el conocimiento están al alcance de todos. Nuestra publicación, postulada a indexadores de revistas científicas y de investigación como Latindex y Scielo, se enorgullece de sus autores que comparten horas de trabajo y dedicación, sin ahorrar una mínima cuota de rigor intelectual, honestidad académica y compromiso social.

En este número, queremos rendir especial homenaje a aquellos que perdieron la vida en la Guerra de Malvinas, a sus familiares y amigos, conmemorando el cuadragésimo aniversario de este conflicto. Para ello, hemos dedicado una portada especial y el ensayo de una de las voces más destacadas en el tema, como el Dr. Sergio Walter Rea.

La revista Atenea, que lo tiene atento a estas líneas, no solo busca difundir hallazgos, sino también fomentar el diálogo y la colaboración interdisciplinaria, como disparador de ideas y perspectivas del conocimiento, a la vez que pretende inspirar al lector a reflexionar sobre los desafíos contemporáneos.

En este sentido, mantiene las secciones habituales, la revisión por pares de cada área del conocimiento involucrada, y las temáticas múltiples que van desde Ciencias Jurídicas; Ciencias Sociales y Economía; Humanidades y Psicología; cerrando con Tecnologías e Ingeniería, llegando al lector con un lenguaje acorde según la especialidad, pero decididamente claro y concreto.

Con una tirada impresa bajo demanda, sumado a nuestra plataforma, la cual facilita el formato dominante actual de la revista, abrimos la posibilidad de alojar nuevos títulos en el futuro bajo este sello editorial, con el que esperamos alcanzar a un público cada vez más amplio y motivar la participación de investigadores y estudiantes de todo el mundo, compartiendo la visión de ayudar a construir un futuro basado en la evidencia, la razón y la innovación.

Sin más, esperando que disfruten de este nuevo número de Atenea, los invito a recorrer las secciones de interés y agradezco el apoyo continuo al proyecto.

Atentamente
Lic. Marcos Benincasa